

第26回通常総会迫まる

開催日は5/22

主な議案は「規約改正(案)」と「修繕工事(案)」です



事細かく説明出来
がはがゆいのです
が、そのようなこ
とがあつて完成し
た集会所であるこ
とを是非知つてお
いて下さい。

今年度の活動として、昨年の第25回通常総会において提案した事業計画に対し概ね実行できたと思っております。

開始 2月末完成へとつながり、坂戸市からの補助金もいたぐることが出来ました。工事金額の制限、日程の制限、しかし内容は組合員の皆様に喜んで頂きたいという思いで、関係者の方々には見えないところで多くの時間費やして努力していただきました。組合員の皆様に事細かく説明出来ないのがはがゆいのです

1年を振り返つて

理事長 中村 満



発行所
若葉合団地
第一住宅管理組合
坂戸市千代田4丁目7番地30号
電話 049-283-7950
メール: kanni@wakaba1.com
<http://www.wakaba1.com/>



た防犯灯の廻りの植栽の整理をしたことによりさらに効果をあげました。ヨミゴニティ活動でも、夏祭りをはじめとして、催し物に多くの参加者があり有意義な一年でした。

ただこれからが、この若葉台団地にとって大事な時期に入ります。昨年の総会で修繕費を値上げしたのですが、今後、建物の維持管理及びライ

民のみなさんとともに見ていくことが大切だ
と考えます。

自治会活動と課題

自治会長 遊佐雄二

総会の論点

副理事長
松下隆輝

小学生の頃、当時住んでいた赤羽の家の近所に、野球が抜群にうまく、英語も、アメリカ人並の発音で、東大進学を目指す。法律は人間の価値観を考慮しながら、誰もが納得出来そうな論理を追求した結果の提案だと言つてよい。

お兄さんがいて、「正義とは法における倫理なり」とは、成文化したものであり……などと難しいことを言つていたのを、何故か、未だに記憶している。

規約改正（案）についての「意見交換会」や「組合員説明会」の、いざれにおいても、総会における議決数の基準を何處に置くかが論点となつてゐた。規約改正（案）で提案されている決議数の基準は、マンション管理や法律に通じた住民の参画の上で議論し、基本となる法律をベースに、その求めているところと、これまで培われてきたわが団地特有の価値観とを

規約改正（案）についての「意見交換会」や「組合員説明会」の、いざれにおいても、総会における議決数の基準を何處に置くかが論点となつていた。規約改正（案）で提案されている決議数の基準は、マンション管

3年前に改正された区分所有法は、それ以降、改正を見ていないところをみると、この法律に基づく決議数の基準は、全国レベルでは、国民の現在の価値観に合致したものと判断してよさそうだった。何やら難しい話になつてしまつたが、法律では決議数の基準があくまで過

すべきである」「…すべきでない」というのが、その価値観から導かれた結論だ、と考える。みんなの価値観に合致しない法律があるとすれば、それは改正されるべきだろう。

（次ページに続く）

（次ページに続く）

半数だという原則を理解出来れば、こんどの総会の論点は単純明快になる。 「ここをよく考えたう。」つまり、団地住民の価値観に立脚し、法の条件を厳しく捉えた提案が出てきていると考えてもらえばいいと考へる。

法を尊守し、常識を共有し、価値観を一つにし

り」の意味がなんとなるい！」 東大をめざした、あの文武両道の天才兄さんはその後、惜しくも自らの命を絶ち、若くしてこの世を去つたことを付記し

ておきます。

施設管理部活動のこの一年

副理事長

東野 行夫

施設管理部の活動には定期点検・補修や清掃があります。共用部全体についてはすべて終了しましたが、個人のお宅に入つて行う雑配水管では全体で81戸が行つていません。理由は不在が一番多いのですが、空家や辞退もあります。「管」は一体管

戸市から補助金が交付されることはわかつたので、見て清掃しなければならないと思います。今後の課題として全戸の清掃を行う為に、回数2回をもう1回追加して3回とするなど検討することが必要だと思います。

財務部活動の当面の課題

財務部長

星野 元宏

頼のある日常補修では、階段のひび割れ・雨水管に同慶の至りと存じます。平成17年度も、大きな資金の事業が計画され

る新集会所の完工はまさに同慶の至りと存じます。が責務と考へます。

平成16年度最大事業に同慶の至りと存じます。が責務と考へます。

平成17年度も、大きな資金の事業が計画され

春の訪れと共に、梅桃杏桜と花木が芽づき、次々

修工事がありました。坂戸市から補助金が交付されることはわかつたので、見て清掃しなければならないと思います。今後の課題として全戸の清掃を行つて行う雑配水管では全体で81戸が行つていません。理由は不在が一番多いのですが、空家や辞退もあります。「管」は一体管

戸市から補助金が交付さ

れることと咲く様はきれいで、見

年度の工事とし、残りを

二年間で行つよう計画

を変更しました。

春の訪れと共に、梅桃杏桜と花木が芽づき、次々

修工事がありました。坂戸市から補助金が交付さ

れることと咲く様はきれいで、見

年度の工事とし、残りを

二年間で行つよう計画

を変更しました。

春の訪れと共に、梅桃杏桜と花木が芽づき、次々



新・集会所外観



新・集会所全景

役所の受付のようなカウンターがテンと構えた新しい事務所、靴のまま入れるようになった廊下や集会室、ステンレス製の戸棚や流し台がピカピカする余裕たっぷりの厨房……。

3月から使えるようになった新集会所は、連日、高齢者の皆さんのがつどいや、各種のサークル活動を楽しむ皆さんの予定が目白押しのこと。中には新しく誕生した着付けサークルの練習所として、折角の和室が使われるなど、住民のみなさんの好評を招いています。

3ヶ月という集中工事で完成したこの集会所、誰よりもホツとしている集会所改修委員長の樋口さんから、ま



竣工祝賀風景

各地に点在する公共ホー

ルと同様の運命を辿るはかりです。九百世帯が集まるのが第一歩でした。そして十数回の説明会、総会での承認を経て発注し3月6日のオープントなった次第です。この間、五〇回を超える会議で知恵を出して頂いた方、諸官庁へ働きかけて頂いた方、工事中毎日のように住民の代わりにチェックを入れて頂いた方、そして理事の方、その全ての方々の力が結集されて始めて成績できたことです。この場を借りてその方に感謝したいと思います。

○数人規模の飲み会も予定しております。厨房二時間で四〇〇円、集会室も四〇〇円、八〇〇円プラス食材と酒代を加えて〇〇円もあれば飲みや歌いまりましょう。

最後にぜひとも、この場を借りて実行したいことを挙げたいと思います。希望される方への集会室での定期的な食事会開催と、体の不自由な方への弁当の宅配です。ボランティアを募り原価で提供出来たらと思います。法事で完結したこの集会所、誰よりもホツとしている集会所改修委員長の樋口さんから、ま

新・集会所の真価はこれから

集会所改修委員長 樋口 仁

3月6日

竣工

祝賀

式典

開幕

式典

開幕

式典

式典